
自立支援協議会実務者会について

今年度の取り組み内容

前年度に抽出し、絞られた 8課題から専門部会での取り扱いとした 2課題を除した残りの 6
課題を中心にさらに内容を吟味し検討をしていく

6課題
・「グループホームが少ない。市内に事業所が少ない」

  ・「どこか大元が生涯の一元管理する仕組みを作る必要がある」

  ・「事業所間の連携がもっと必要」

  ・「家族のケア、座談会、悩みを話せる場がない」

  ・「雇用場所の確保が難しい」

  ・「高齢障がい者への支援」

※専門部会での取り扱いとした 2課題
・「災害時の対応の周知」

  ・「福祉マップ「あしやっぷ」の在庫がない」

開催日 場所 内容

28.9.27 保健福祉センター

会議室２

・自立支援協議会での検討内容（報告）

・今年度の実務者会の運営とその内容について

・6課題についてグループに分かれて意見交換
28.11.29 保健福祉センター

会議室２

・介護保険サービス移行者数について

・障害福祉サービスから介護保険サービスへの移行事例につ

いて

・しょうかいシートについて

・事例に基づきグループに分かれて意見交換

今後のスケジュール

次回は課題とその解決策のアイデアを模索する予定。
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